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7月 20至 21日袁 国家林业
局湿地保护管理中心副处长闫
晓红率验收评估专家组袁 到定
安验收评估南丽湖国家湿地公
园试点建设遥 省林业厅副厅长
黄金城尧 县人大常委会主任梁
源富尧 县政府副县长吴坤江陪
同遥

据了解袁2009年 1月袁 国家
林业局批准同意开展南丽湖国家
湿地公园试点工作袁 试点建设期

限为 5年遥 南丽湖国家湿地公园
面积 2410公顷袁 其中水面面积
759公顷袁包括湿地生态保育区尧
湿地生态功能展示区尧 湿地体验
区尧 科普宣教中心及服务管理区
等五大功能区遥

验收组一行先后深入到南丽
湖国家湿地公园北尧南区,湿地科
普宣教中心尧 湿地监测中心等现
场袁 实地考察南丽湖国家湿地公
园的自然生态环境袁 并详细察看

该湿地公园批建以来的湿地保护
与恢复尧科普宣教尧开发利用等试
点建设情况遥

评估验收会上袁 验收组观看
了南丽湖国家湿地公园批建以来
建设情况的专题片袁 听取了关于
湿地公园批建以来建设情况的汇
报遥

验收组对照试点国家湿地公
园验收评估评分标准逐条检查袁
一致认为袁 南丽湖湿地自然景观

优美袁文化底蕴深厚曰国家湿地公
园批建以来袁 建设单位在机构设
置尧基础设施尧科普宣教尧生态旅
游等方面做了大量工作袁 成效明
显遥 同时验收组还就进一步加强
湿地公园的建设管理提出了很好
的意见和建议遥

梁源富表示将以此次评估验
收为契机袁 认真落实好验收组的
意见和建议袁将在政策支持尧资金
投入尧人员安排尧宣传报道上优先

保障南丽湖国家湿地公园保护和
发展需求袁 将严格按照验收组反
馈的意见袁梳理工作中的不足袁确
定整改时限袁以整改促提高袁促深
化尧促巩固曰严格按照国家湿地公
园建设规范尧规划等要求袁继续抓
好湿地保护恢复尧科普宣教尧科研
检测尧合理利用等工作袁加大管理
力度袁使之走上规范化尧制度化轨
道袁 努力开创定安湿地工作新局
面遥

国家林业局专家组验收南丽湖国家湿地公园试点建设
姻 郑铭雅

7月 25日袁全省征兵工作电
视电话会议在省军区召开袁 会议
总结了 2015年征兵工作情况袁部
署 2016年的征兵工作遥定安设立
分会场收听收看会议遥

县委副书记尧县长刘蔚袁县委
常委尧人武部长刘兴晓袁县政府副
县长陈亮袁 县人武部政委陈亚平
等领导出席定安分会场会议遥

会议要求袁 各市县要立即筹
划尧周密部署安排征兵宣传工作遥
要采取各种措施办法袁 广泛深入
宣传征兵各项政策规定袁 既要教
育引导应征青年树立野参军成才尧
参军光荣冶的思想袁又要讲清部队
的纪律要求和艰苦环境袁 增强依
法服兵役意识袁端正入伍动机袁激
发适龄青年参军报国的热情袁大

力营造优秀青年踊跃参军尧 全社
会关心国防建设的浓厚氛围遥

据悉袁 今年征兵时间从 8月
1日开始袁9 月 10日起运新兵袁9
月 30日征兵结束遥征集对象以高
中渊含职高尧中专尧技校冤毕业以上
文化程度的青年为主袁 重点做好
大学生征集工作袁 优先批准高学
历和应届毕业生入伍遥

定安组织收听收看全省征兵
工作电视电话会议

姻 黄荣海

7月 25日袁 定安县 2016年
夏秋季征兵工作会议召开袁 会议
传达学习了全省征兵工作电视电
话会议精神袁总结 2015年全县征
兵工作袁对 2016年征兵工作进行
部署遥

县委副书记尧县长刘蔚袁县委
常委尧人武部长刘兴晓袁县政府副
县长陈亮袁县政协副主席陈金堂袁
县人武部政委陈亚平出席会议遥

刘蔚在会上指出袁 国无防不
立袁民无兵不安袁全县各镇尧各部
门要从保卫国家安全尧 维护社会

安全尧 开创新局面的高度深刻认
识征兵工作的重要性遥

刘蔚要求袁要加大宣传力度袁
采取广播尧电视尧报刊尧网络尧微
博尧微信等手段进行宣传袁积极引
导适龄青年踊跃报名参军袁 特别
要注重对大学生的宣传发动工作
和各项优惠政策的宣传遥

刘蔚强调袁各镇尧农场袁各有
关部门主要领导要亲自抓征兵工
作袁 认真研究解决征兵工作中遇
到的新情况尧新问题遥县征兵办作
为征兵工作的牵头部门袁 要加强

队伍建设袁挑选思想作风好尧业务
素质高尧 责任心强的同志参与征
兵工作袁 努力提高征兵工作的质
量和水平袁 充分发挥综合协调职
能袁进一步调动各方力量袁形成工
作合力袁 确保今年的征兵任务圆
满完成遥

会上袁刘蔚尧刘兴晓分别与相
关单位签订了征兵工作目标责任
书曰 刘兴晓对今年全县征兵工作
进行了具体部署遥 会议还对 2015
年征兵工作中表现优秀的单位和
个人进行了通报表彰遥

定安召开 2016年夏秋季征兵
工作会议

姻 黄荣海
26日袁 定安县组织收看全

国防总和省防总防御今年第三
号热带风暴野银河冶视频会议袁并
根据定安实际情况袁部署防御今
年第三号热带风暴野银河冶的相
关工作遥

县委副书记尧 县长刘蔚袁县
政府副县长尧县三防指挥部总指
挥吴坤江出席会议遥

会议要求各级各部门要高
度重视袁克服麻痹思想和侥幸心
理袁要提前部署袁全面做好思想
准备尧组织准备尧物资和技术方
面的准备袁以应对今年第三号热
带风暴野银河冶可能造成的影响遥

随后袁定安就地组织召开部
署防御今年第三号热带风暴野银
河冶工作会议遥

会议成立督查指导组袁指导
督查值班巡查责任制落实情况尧
防汛防风应急预案落实情况和
乡镇危房居住人员转移情况和
抢险队伍等落实情况遥

刘蔚强调袁各级各部门要提
高认识袁 认真做好隐患排查袁防
止次生灾害的发生袁造成人员财
产损失袁 同时要做好应急预案袁
和应急队伍的建立工作袁确保台
风过境安全遥

渊罗健超冤

国家和省防总防御
今年第三号热带风暴
野银河冶视频会议召开

7月 21日袁 定安县召开十
四届县政府第九十六次常务会
议袁县委副书记尧县长刘蔚主持
会议袁 县政府副县长陈创禄尧王
建斌尧陈亮尧莫汉博尧符晋尧刘宁
出席会议遥

会议传达学习全省上半年
经济形势分析会议精神和全国
安全生产电视电话会议精神袁分
析了全县上半年经济运行情况袁
安排部署下半年经济重点工作遥

会议指出袁2016年上半年袁
定安认真贯彻落实党中央尧国务
院和省委尧省政府一系列重大决
策部署袁坚持稳中求进工作总基
调袁以求真务实的作风袁主动把
握尧 适应经济发展的新常态袁以
改革创新为动力袁以提高质量效
益为中心袁着力优化结构袁发展
特色实体经济袁全县经济运行平
稳发展遥

会议强调袁全县各相关职能
部门要认真梳理和总结上半年
工作袁主动适应和引领经济发展
新常态袁抓紧抓实抓好供给侧结
构性改革袁确保完成全年经济社
会发展各项目标任务遥一是要全

力以赴狠抓项目建设袁促固定资
产加快投资曰二是要结合定安得
天独厚的自然及区位优势袁点线
面推进全域旅游建设袁树立定安
特色旅游品牌曰三是要抓好去产
能尧去库存尧去杠杆尧降成本尧补
短板五大重点任务袁加快房地产
结构调整袁解决城乡居民住房需
求曰四是要扎实推进精准扶贫工
作袁 带领贫困群众脱贫致富曰五
是要进一步加强环境卫生整治
工作袁健全落实环境卫生整治长
效机制袁着力营造优美尧整洁尧有
序的人居环境曰六是要加强作风
建设袁树立大局意识尧责任意识袁
为服务经济社会发展大局提供
有力保障遥

安全生产责任重于泰山袁针
对安全生产工作袁 会议强调袁各
相关部门要切实强化红线意识袁
认清形势袁警钟长鸣袁常抓不懈袁
以高度的政治责任感和使命感袁
严格落实安全生产责任袁全面强
化安全监管袁 积极强化社会监
督袁彻底排查安全隐患袁全力以
赴抓好安全生产各项工作袁推动
全县经济社会健康和谐发展遥

定安召开十四届县政府
第九十六次常务会议

姻 王伦7月 26日袁野八一冶建军节前
夕袁县委副书记尧县长刘蔚在县委
常委尧人武部长刘兴晓袁县人武部
政委陈亚平以及相关部门人员的
陪同下袁带着全县 34万人民的深
情厚谊袁 来到海南陆军预备役步
兵师驻地袁 向官兵致以节日的祝
福袁并送上慰问物品遥

当天上午袁 当慰问的车辆抵
达部队营区时袁 官兵们早已在门
口等候大家的到来遥再次相见袁大

家就像见到老朋友一样亲切遥 座
谈中袁 刘蔚详细了解驻地战士的
生活尧工作情况袁并介绍了今年上
半年定安的发展情况遥刘蔚指出袁
上半年袁 定安经济社会各项事业
稳步发展袁定安经济的平稳发展尧
各项事业的发展进步以及老百姓
的幸福生活袁 都离不开人民子弟
兵的关心和支持遥 定安将会继续
攻坚克难袁 加快转变经济发展方
式袁提高群众生活水平袁也希望驻

地官兵一如既往支持定安经济和
各项事业的发展遥

预备役师副师长詹光明对定
安县委尧 县政府积极支持部队建
设表示感谢袁 对定安经济社会发
展取得的成绩给予高度评价袁祝
愿定安经济建设和社会发展取得
更大进步遥他表示袁预备役师官兵
将继续发扬军队光荣传统袁 为维
护地方稳定和支持地方经济社会
快速发展做出更大的成绩遥

节前慰问情暖部队官兵
刘蔚野八一冶前夕带队慰问海南陆军预备役步兵师官兵

姻 黄荣海

防御“银河”
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